



di daerah-daerah lain yang sudah maju, akan tetapi dalam hal-hal yang berupa aturan tradisi sangatlah dipatuhi apalagi didalamnya terdapat suatu hukuman bagi setiap orang yang melanggarnya baik hukuman itu nyata atau hanya mitos belaka. Contohnya tradisi *merrik lengkaan* ini. Tradisi ini memang masih belum pernah satu pun masyarakat yang melanggar dan belum ada dampak buruk yang riil bagi yang melanggar seperti mitos yang berlaku dan berkembang di masyarakat, bagi pelaku yang melanggar tradisi *merrik lengkaan* dalam pernikahan baik itu yang melangkahi jika melanggar tradisi tersebut hubungan rumah tangga yang akan dibangun tidak akan harmonis, juga yang dilangkahi karena tidak diberi *merrik lengkaan* sebagai syarat dalam pernikahan akan sulit mendapatkan jodoh, akan tetapi karena ini sudah menjadi aturan adat masyarakat Pesanggrahan Kwanyar Bangkalan tetap melaksanakannya. Walaupun tradisi *merrik lengkaan* yang masyarakat Pesanggrahan pun hampir tidak tahu asal-muasal kapan pertama tradisi itu dilaksanakan dan siapa orang pertama yang mencetuskan tradisi tersebut, akan tetapi tradisi *merrik lengkaan* ini masih dipatuhi dan dilaksanakan dari generasi ke generasi turun menurun menjaga dan melestarikan sehingga tradisi *merrik lengkaan* yang telah lama ada masih dipatuhi sampai sekarang tidak hilang ditelan zaman.

2. Adanya rasa rendah diri antar personal terhadap masyarakat setempat jika tidak melaksanakan tradisi ini.















3. 'Urf Khusus yaitu kebiasaan yang dilakukan sekelompok orang ditempat tertentu atau pada waktu tertentu, tidak berlaku di semua tempat dan disembarang waktu. Tradisi *merrik lengkaan* di dalam pernikahan di Desa Pesanggrahan Kecamatan Kwanyar kabupaten Bangkalan merupakan tradisi khusus karena model tradisi *merrik lengkaan* di dalam pernikahan di Desa Pesanggrahan Kecamatan Kwanyar kabupaten Bangkalan yang ada hanya di Desa Pesanggrahan Kecamatan Kwanyar kabupaten Bangkalan.

Tapi beda halnya dengan yang terjadi dengan saudara husni Mubarak, hikmah dan kholiq dalam pelaksanaan memberi *merrik lengkaan* ini yang diberatkan permintaanya dari sang kakak yang dilangkahi maka ini dinamakan dengan 'urf fasid karena bertentangan dengan islam Sebagaimana yang dijelaskan dalam firman Allah surah al Baqarah ayat 185 bahwa Allah tidak menghendaki kesukaran bagi hambanya.

Melihat tradisi di atas tersebut pada sebenarnya tradisi *merrik lenkaan* dalam pernikahan di desa Pesanggrahan kecamatan Kwanyar kabupaten Bangkalan dianggap baik karena tidak bertentangan dengan ajaran islam tapi hanya dalam pelaksanaannya ada yang baik dan buruk artinya ada yang memang sesuai dengan islam dan tidak ada unsur maslahat dan mafsadatnya. Jika dibandingkan antara maslahat dan masfsadat maka lebih besar maslahatnya daripada mafsadatnya dan hal ini masih dibenarkan dalam islam dengan syarat pelaksanaannya harus diluruskan



